

our Impact

01

Memberikan dana edukasi kepada 1.026 Anak Asuh

02

Mengadakan pengobatan gratis dan seminar kepemimpinan di komunitas Kedaung & Sewan Kebon

03

Sekolah Wahana Harapan Kp. Melayu kembali meraih prestasi dalam Olimpiade Sains tingkat Kecamatan Teluk Naga

04

Kartika Aprilia, anak asuh berprestasi menjadi juara kelas di sekolah SMP Wahana Harapan Tegal Angus, Kecamatan Teluk Naga



Highlight Activity

Kabar baik untuk kita semua, pembelajaran tatap muka sudah berlangsung di setiap komunitas binaan World Harvest. Sebanyak 1.026 anak asuh kita sudah mulai kembali bersekolah sehingga tidak kehilangan kesempatan dalam berinteraksi dengan guru dan teman di dalam kelas dan tentunya membuat mereka lebih bersemangat dalam mengejar cita-cita mereka.



01

Highlight Activity



02



Pada 16 & 23 April 2022, World Harvest mengadakan pengobatan gratis dan seminar kepemimpinan di komunitas Sewan Kebon dan Kedaung.

Pengobatan gratis ditujukan tidak hanya untuk anak asuh tetapi juga untuk keluarga - keluarga di komunitas Sewan Kebon dan Kedaung sebanyak 207 peserta

Untuk seminar kepemimpinan, ditujukan untuk anak asuh dan dibawakan oleh 'Generasi Inspirasi' bertemakan "Kamu Hebat".



03

Prisillia Abatan Taboy (10) dan Karel Antoniu Yusup (11) kembali mengharumkan nama Sekolah Wahana Harapan Kampung Melayu.

Dengan meraih prestasi Juara I lomba mata pelajaran Matematika dan Juara III lomba mata pelajaran IPA, pada acara Olimpiade tingkat Kecamatan Teluk Naga yang dilaksanakan pada tanggal 23 Maret 2022.

Acara Olimpiade tingkat Kecamatan Teluk Naga dilaksanakan di SDN Kampung Melayu yang diikuti sebanyak 48 peserta didik dari 10 Sekolah Dasar yang berada di Kecamatan Teluk Naga.

Selamat kepada Prisilia dan Karel yang terus mengharumkan nama Sekolah Wahana Harapan !



04

Sosok murid berprestasi kali ini adalah Kartika Aprilian, murid berprestasi yang meraih juara kelas (Ranking 2) semenjak duduk di bangku kelas 1 SMP Wahana Harapan Tegal Angus.

Selain berprestasi Kartika juga mempunyai hobi membaca untuk terus belajar dan mengembangkan potensi yang ia miliki.

Bercita - cita menjadi seorang Pembawa Acara dan seorang Motivator, membuat Kartika selalu tampil di depan kelas dan juga mengisi di berbagai acara yang diadakan oleh sekolah. Kartika juga meyakini bahwa ketika seseorang ingin sukses, maka ia harus belajar dari hal-hal yang kecil. Semangat Kartika !

Sponsor A Child (SAC)

Cerita Kak Saputra Kurniawan

Sejak SD, Saputra selalu bercita-cita menjadi seorang Polisi. Namun kondisi perekonomian keluarganya membuat Saputra untuk tidak melanjutkan mimpinya itu. Ibu yang bekerja sebagai penjual tahu keliling dan hanya dapat membiayai perkuliahan kakaknya tidak dapat membuat Saputra putus asa dalam belajar.

Pada masa sekolahnya, Saputra mendapatkan support dana pendidikan dari World Harvest Indonesia, sehingga Saputra bisa melanjutkan pendidikan sampai SMA.

Sekarang Saputra sudah selangkah lebih maju menuju impiannya, dengan berkuliah di jurusan Teknik Informatika di Universitas Kesatuan Bogor.



Community Development

Kunjungan Komunitas oleh Pak Dogels Yusuf Maradesa selaku Manager Community & SAC

Pada bulan Maret & April 2022, Pak Dogels Yusuf, selaku Manager Community & SAC melakukan kunjungan dan observasi kepada komunitas-komunitas binaan World Harvest yang berada di wilayah Jabotabek. Selama kunjungan beliau juga melakukan pendekatan kepada mitra-mitra kerja, juga mencari tahu tentang permasalahan yang terjadi di komunitas serta perkembangan anak asuh dalam komunitas tersebut. Kunjungan bertujuan untuk melihat bagaimana mitra dan anak asuh melakukan pendekatan dan juga bagaimana mitra mengembangkan komunitas.



Sekolah Wahana Harapan

Perayaan Hari Kartini diadakan di Sekolah Wahana Harapan Kedaung & Kp.Melayu

Pada 21 April 2022, Sekolah Wahana Harapan mengadakan Perayaan Hari Kartini. Perayaan Hari Kartini dirayakan setiap tahun, dengan tujuan agar setiap siswa memperingati jasa pahlawan perempuan yang memperjuangkan kesetaraan hak dan pelopor kebangkitan kesetaraan bagi kaum perempuan.

Acara ini berlangsung sangat meriah dikarenakan siswa menggunakan pakaian adat berbagai daerah di Indonesia. Acara sangat menarik dikarenakan adanya berbagai lomba antar kelas yang membuat suasana semakin menyenangkan.



Pembangunan Bangunan SMP dan SMK Tegal Angus

World Harvest senantiasa berupaya untuk membangun sekolah berkualitas di titik-titik komunitas marjinal di Indonesia, dimana melalui sponsor donatur individu, organisasi, ataupun perusahaan, sebuah sekolah dapat dibangun dengan layak baik secara konstruksi bangunan atau pun perihal pengelolaan operasional sekolah.



Salah satu wujud nyata adalah dalam pembangunan bangunan SMP dan SMK Tegal Angus. Target utama pembangunan adalah dengan membangun 8 kelas baru, 1 ruang osis / student area. Pada saat ini, pembangunan yang sudah terjadi adalah pembangunan 2 kelas baru, 1 ruang osis / student area.

World Harvest terus berupaya dalam memperlengkapi fasilitas bangunan sekolah untuk mendukung kegiatan pembelajaran sekolah demi mendukung murid dalam meraih impian mereka.



We Invite You To Help Them Achieving Their Dreams

FOR MORE INFORMATION, PLEASE CONTACT

World Harvest Indonesia
Jl. Gunung Rinjani No. 6, Lippo Karawaci

📞 0812 1900 9202

📞 021-5476170

📷 @worldharvestind

📺 World Harvest Indonesia